

hub sustentabilidad

Contenido de:



GRAN FERIA DE CAPACITACIÓN DE SODIMAC PROMOVERÁ PRÁCTICAS SOSTENIBLES EN EL SECTOR CONSTRUCCIÓN

En el mayor evento de formación del sector en Latinoamérica, se impartirán más de 200 capacitaciones diferentes, entre las que se encuentran innovaciones para reducir el impacto ambiental y preparar los hogares ante el cambio climático. Destaca el nuevo curso dictado por Inacap sobre sistemas fotovoltaicos, además de las últimas novedades en productos sostenibles.

Quedan pocos días para que se inicie la Gran Feria de Capacitación que Sodimac organiza hace 12 años, el mayor evento de formación de Latinoamérica para maestros y maestras de la construcción.

A este encuentro totalmente gratuito, que se realizará el 22, 23 y 24 de agosto en el Centro Cultural Estación Mapocho, se esperan unos 170 mil asistentes presenciales y online de Chile y otros países de Latinoamérica.

"Tendremos más de 200 capacitaciones diferentes para que los maestros y maestras progresen en sus distintos rubros, y se les abran nuevas oportunidades laborales. Habrá especializaciones en diversas áreas, entre las que se encuentran prácticas sostenibles con innovaciones que minimizan el impacto ambiental y preparan al sector construcción ante el desafío del cambio climático", resaltó la gerente de Marketing de Sodimac, Carola Auad.

Entre las distintas actividades destacan los cursos impartidos por Inacap con certificados de aprobación, como uno nuevo sobre "Sistemas Solares Fotovoltaicos" que abre un campo de trabajo muy importante. El uso de esta energía renovable permite a las familias ahorrar, además de cuidar el medioambiente al evitar la emisión de gases de efecto invernadero. A este curso se suman los que Inacap imparte todos los años sobre "Instalaciones Eléctricas Básicas en Domicilios" y "Gasfitería Básica".

Adicionalmente, se realizarán cursos y charlas que ayudan a minimi-

zar el impacto del cambio climático, tales como: "Soluciones para impermeabilizar el hogar", "Cómo proteger tu vivienda: Aislación térmica y barreras de humedad"; "Seguridad ante incendios y cables directamente enterrados"; "Sistema total de techumbres"; "Pisos con mayor resistencia al agua"; y "Nueva normativa eléctrica para tableros residenciales", entre otros.

En 2023, se impartieron más de 190 mil capacitaciones en la Gran Feria. Las inscripciones para los cursos gratuitos y detalles de la programación 2024 están disponibles en www.lagranferiadecapacitacion.com.



El evento de capacitación ofrecerá un nuevo curso dictado por Inacap sobre sistemas fotovoltaicos, tecnología que contribuye a abastecer 49 tiendas Sodimac desde Arica a Puerto Montt.

Productos sostenibles

La Gran Feria de Capacitación contará con 80 stands de importantes marcas con las últimas innovaciones del sector, entre las que se encuentran productos sostenibles para la construcción y el hogar.

Los asistentes podrán conocer las últimas soluciones para un consumo eficiente de agua y energía; pisos con gestión sustentable de la madera; y líneas de pinturas e impermeabilizantes bajos en Compuestos Orgánicos Volátiles (VOC por sus siglas en inglés), contribuyendo a un ambiente interior más sano en el hogar, entre otras alternativas.

Asimismo, habrá un stand de la madera marca propia de Sodimac, Timbermac. Sodimac Chile fue el

primer retailer de América Latina en obtener la certificación internacional FSC, que reconoció la gestión responsable de este producto. Este es uno de los estándares para el manejo responsable de bosques y trazabilidad de la madera procesada de mayor alcance y prestigio a nivel internacional.

Alcance internacional

Por primera vez, la Gran Feria incorporará contenidos en vivo desde Perú y Colombia durante las 27 horas en la transmisión por streaming, fortaleciendo su carácter internacional. El año pasado, se conectaron especialistas desde distintos países de la región como México, Colombia, Perú, Brasil, Uruguay y Argentina. Otra de las novedades de la du-

décima edición de la Gran Feria de Capacitación es la presencia de RedMaestra, comunidad de mujeres técnico-profesionales que provee mano de obra calificada a la industria de la construcción. La organización estará entregando sus conocimientos para profesionalizar el negocio independiente.



Entre los artículos sostenibles que se exhibirán en el encuentro, destaca la madera marca propia de Sodimac.